

Trucker-Stammtisch: Diesmal geht's um die Ablenkung am Steuer

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 09. Oktober 2018 um 07:24 Uhr

Autobahnpolizei Göttingen lädt "Brummis" ein

Trucker-Stammtisch: Diesmal geht's um die Ablenkung am Steuer

Dienstag 9. Oktober 2018 - **Göttingen / Northeim (wbn). Brummi-Fahrer im entspannten Gespräch mit der Autobahnpolizei.**

Der nächste Truckerstammtisch der Autobahnpolizei Göttingen beschäftigt sich mit dem sehr wichtigen Thema "Unfälle durch Ablenkung".

Fortsetzung von Seite 1

Referentin der Veranstaltung ist Polizeioberkommissarin Simone Köhler. Die Verkehrssicherheitsberaterin von der Polizei Northeim steht außerdem für Fragen zur Verfügung.

Die Veranstaltung für Brummifahrer, Unternehmer und andere Interessierte findet am morgigen Mittwoch, den 10. Oktober 2018, um 18.00 Uhr in der Raststätte Göttingen-West (Autobahn 7 in Fahrtrichtung Kassel) statt.